



# TripLegend

Balkan Rundreise





# Balkan Rundreise



## Rundreise ab/bis Belgrad

- ✓ 10-tägig
- ✓ Boutique Hotel, Panorama Hotel, traditionelles Haus
- ✓ Inkl. Bärensafari
- ✓ Inkl. Wildwasser-Rafting
- ✓ 9x Frühstück (F), 3x Mittagessen (M), 2x Abendessen (A)
- ✓ 100% COVID-sicher
- ✓ 110% CO2-kompensiert & 1 gepflanzter Baum



Finde die aktuellen Einreisebestimmungen hier:

<https://apply.joinsherpa.com/>

*(Drittanbieter, Angaben ohne Gewähr)*



Finde aktuelle Termine und Preise hier:

<https://triplelegend.com/reise/balkan>



# Übersicht

## Balkan entdecken:

Kaum eine Destination präsentiert sich so facettenreich wie der Balkan. In den Küstenregionen des ehemaligen Jugoslawiens erlebst du kristallklares Wasser, grüne Pinienwälder und wunderschöne Felslandschaften. Begleite uns auf eine einzigartige Reise durch Serbien, Bosnien und Montenegro, wir freuen uns auf dich!

## Inklusivleistungen

### Deine Reise-Highlights

- Komme mit auf Bärensafari im Tara Nationalpark
- Verbringe einen Tag in einem traditionellen serbischen Dorf
- Tobe dich aus bei einer Wildwasser Rafting Tour
- Lerne alles über die traditionelle Weinherstellung
- Entdecke den Untergrund Belgrads
- Besuche eine lokale Honigfarm
- Wandere durch einen der drei letzten verbliebenen Urwälder Europas

### Unterbringung

*(Diese oder vergleichbare Unterkünfte)*

- 2 Übernachtungen im Hotel Prag
- 1 Übernachtung im family homestay
- 1 Übernachtung im Hotel Tara
- 2 Übernachtungen im Hotel Holiday
- 1 Übernachtung im WOW Hotel
- 2 Übernachtungen im Hotel Boscovich



### Transport

- Die Reise ist mit oder ohne Flug buchbar
- Transport während der Reise

### Weitere Inklusivleistungen

- Englischsprachiger Guide
- Detaillierte Impf- und Packliste (PDF)
- 110% CO2-Ausgleich für Flug und Reise
- 1 gepflanzter Baum pro Person
- 24/7 Whatsapp Support durch TripLegend vor und während der Reise



# Reiseverlauf

## Ankunft: Nikola Tesla Airport (BEG)

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder sie ganz einfach im Buchungsprozess zu deiner Reise hinzuzufügen. Wenn du deinen Flug separat buchst, plane deine Anreise bitte so, dass du gegen Nachmittag ankommst, um Abends gemeinsam in unser Balkan Abenteuer zu starten.

### Tag 1

#### Willkommen in Serbien (Belgrad)

##### Unterkunft: Hotel Prag

Nach deiner Ankunft kannst du dir entweder selbst oder über uns einen Transfer organisieren, der dich in deine erste Unterkunft bringt. Dort wirst du dann zusammen mit deinen Mitreisenden von eurem Guide begrüßt, der euch gerne Tipps für ein schönes Restaurant gibt, um gebührend in den ersten Abend deines Balkan-Abenteuers zu starten. (-/-/-)

### Tag 2

#### Das ländliche Serbien wartet auf dich (Kablar)

##### Privater Transfer: ca. 160km und 2.5 Stunden

##### Unterkunft: Traditionelles Haus

Nach dem ersten gemeinsamen Frühstück startet unsere Reise mit einer Tour durch die Hauptstadt Serbiens. Hier werden wir einige spannende Orte besichtigen, wie z. Bsp. den Untergrund der Kalemegdan Festung. Sei gespannt auf zahlreiche mystische Geschichten über die Stadt und das unterirdische Tunnelsystem. Wir beenden unsere Belgrad-Tour mit einer Erfrischung in der Weinlagune.

Danach geht unsere Reise weiter in Richtung Topola, wobei wir auf dem Weg noch einen Halt für ein optionales Mittagessen machen können und die Aussicht vom Ljublic Panoramahügel genießen. Wir checken auf 700m in Kablar in einem ländlichen Haushalt ein. Von hier ist es nur ein kurzer Spaziergang zu einem der schönsten Aussichtspunkte des Landes. Den Abend lassen wir mit einem gemütlichen Abendessen im Dorf ausklingen. (F/-/A)

### Tag 3

#### Ein traditionell serbischer Tag und Bärensafari (Tara)

##### Wanderung: ca. 4km und 1 Stunde

##### Privater Transfer: ca. 100km und 2 Stunden

##### Jeep: ca. 3-4 Stunden

##### Unterkunft: Hotel Tara

Guten Morgen Kablar! Heute starten wir unseren Tag mit einem traditionell serbischen Frühstück, das wir zusammen mit unserer Gastgeberin zubereiten werden.



Anschließend laufen wir den kurzen Weg zum Aussichtspunkt und genießen ein paar Minuten der Stille, bevor wir eine kleine Wanderung (ca. 4 km) in der Umgebung machen werden, bei der wir in die Ovcarko-Kablarska-Schlucht absteigen und das Nikolja Kloster besuchen. Nach einer kleinen Stärkung im Kloster machen wir uns auf den Weg zurück in unser Dorf, um die Bewohner bei ihrer Arbeit zu unterstützen. Unsere Aufgaben bestehen je nach Jahreszeit aus Kühe melken, dem Pflücken verschiedener Früchte und Gemüsesorten, sowie dem Zubereiten des gemeinsamen Mittagessens. Anschließend geht unsere Reise weiter Richtung Tara Nationalpark. Hier steht unser nächstes Abenteuer an - eine Bärenbeobachtung. Im Nationalpark gibt es etwa 60 Bären und Tara ist einer der wichtigsten Lebensräume für Braunbären in Europa. Die Bären stehen hier unter Artenschutz und es gibt nur 2 Unterstände, von denen aus man sie bei der Nahrungsaufnahme beobachten kann. Bei diesem Erlebnis werden wir von einem Ranger begleitet, der uns mit einem Jeep zu den Unterständen fährt. (F/M/-)

### Tag 4

#### Kulturelle Highlights Serbiens (Sarajevo)

##### Jeep: ca. 3-4 Stunden

##### Privater Transfer: ca. 150km und 3 Stunden

##### Unterkunft: Hotel Holiday

Nach dem ersten Teil der Bärensafari, folgt heute frühmorgens der zweite Teil. Erkennst du vielleicht einige der Braunbären wieder?



Danach frühstücken wir gemeinsam und fahren dann in Richtung Bosnien. In der Stadt Visegrad am Fluss Drina besichtigen wir die Mehmed Paša Sokolović Brücke, die Teil des UNESCO-Welterbes ist und den Stadtteil Andrićgrad. Nach einem optionalen Mittagessen, fahren wir weiter Richtung Bosniens Hauptstadt Sarajevo, wo wir in unserer Unterkunft einchecken, ein wenig Zeit zur freien Verfügung haben und den Tag bei einem gemeinsamen Abendessen im Hotel ausklingen lassen. (F/-/A)

## Tag 5

### Ausflug in die Vergangenheit Serbiens (Sarajevo)

**Privater Transfer: ca. 35km und 1 Stunde**

**Unterkunft: Hotel Holiday**

Nach dem Frühstück werden wir eine kurze Fahrt zum Naturgebiet Vrelo Bosne unternehmen, in dem sich die Quellen des Flusses Bosna am Fuße des Berges Igman befinden. Bei unserem anschließenden Besuch des "Tunnels der Hoffnung" werden wir den Krieg in Bosnien und Herzegowina in den 90er Jahren kurz Revue passieren lassen. Dieser Tunnel wurde zwischen März und Juni 1993 während der Belagerung von Sarajevo inmitten des Bosnienkrieges gebaut, um die abgeschnittene Stadt mit dem Flughafen zu verbinden. Anschließend besuchen wir das Zentrum der Stadt, Bascarsija, wo wir den osmanischen Geist auf Schritt und Tritt spüren können. Hier können wir den weltberühmten "Sarajevski cevap" probieren, ein traditionelles bosnisches Gericht in einem der wohl besten Cevap-Lokale der Welt. Gestärkt fahren wir in unser Hotel zurück, um den Tag in Ruhe Revue passieren zu lassen. (F/-/-)

## Tag 6

### Heute wird es wild (Budva)

**Privater Transfer: ca. 300km und 5 Stunden**

**Waterrafting: ca. 2 Stunden**

**Unterkunft: Hotel WOW**

Nachdem wir ausgecheckt haben beginnen wir eine wunderschöne Panoramafahrt durch das Herz des Durmitor Nationalparks. Nach einigen Stopps während der Fahrt starten wir den Höhepunkt unseres Tages: Eine Rafting Tour auf dem Tara River. Startpunkt des Abenteuers ist in Scepan Polje, von dort aus wird uns ein Transfer zum Startpunkt der Tour bringen. Nach 22 Stromschnellen und Abkühlungen im kalten Wasser der Tara und dem Bewundern von kleinen Wasserfällen, endet unsere Rafting Tour wieder in Scepan Polje. Auf unserem Weg zur Adriaküste von Montenegro werden wir einen Zwischenstopp in dem Dorf Trubjela einlegen. Hier besuchen wir einen Imker, der uns sehr viel über Bienen und Traditionen seiner Familie erzählen wird.

Nach ein paar Drinks und hausgemachten Speisen setzen wir unsere Fahrt nach Budva fort, wo wir die Nacht verbringen werden. Wer Lust hat, kann den Abend bei einem Pubcrawl in der lebhaften Innenstadt verbringen. (F/-/-)

## Tag 7

### Eine Wanderung mit Besuch auf der Honigfarm (Podgorica)

**Privater Transfer: ca. 110km und 2 Stunden**

**Wanderung: ca. 9.5km und 4 Stunden**

**Unterkunft: Hotel Boscovich**

Nach dem Frühstück checken wir aus und machen uns auf den Weg in Richtung Lovcen-Gebirge. Unsere heutige Wanderung wird von der Ivanova Korita Ebene auf 1240 Metern Höhe starten. Unsere Route führt durch wunderschöne Buchenwälder mit atemberaubenden Ausblicken auf die Küste. Auf dem Berggipfel haben wir die Chance eine österreichisch-ungarische Festung zu besichtigen. Außerdem werden wir durch das alte Dorf Dolovi, auch das "Sonnenscheindorf" genannt, wandern. Nach einer Gesamtlänge von 9,5 Kilometern und einem Auf- und Abstieg von 350 Metern haben wir uns eine Stärkung in einem lokalen Restaurant verdient! Danach werden wir einen Ausflug zum zweithöchsten Gipfel Lake Peak machen, um eines der wichtigsten kulturellen und historischen Denkmäler Montenegros zu besuchen. Anschließend besuchen wir einen der schönsten Aussichtspunkte Montenegros, mit Blick auf die Bucht von Kotor, bevor wir in Richtung des Dorfes Bajice weiterfahren. Auf der Honigfarm in Bajice werden wir ein altes Familienhaus der örtlichen Familie besuchen und ein leckeres aus traditionellen Produkten zubereitetes Mittagessen zu uns nehmen. Neben dem leckeren Essen und einem tollen Honiglikör werden wir einiges über die Bedeutung der Bienenhaltung lernen. Danach setzen wir unsere Reise fort, vorbei an der alten königlichen Hauptstadt Cetinje, bis wir die Hauptstadt Montenegros erreichen werden. (F/M/-)

## Tag 8

### Seltene Vogelarten an einem Seetag (Podgorica)

**Privater Transfer: ca. 80km und 2 Stunden**

**Boot: ca. 1.5 Stunden**

**Unterkunft: Hotel Boscovich**

Nach einem gemütlichen Frühstück im Hotel starten wir unsere Reise in Richtung Virpazar und haben dort den ganzen Tag Zeit, die Schönheit des größten Sees der Balkanhalbinsel zu erkunden. Nach einem kurzen Halt in Virpazar, einem mittelalterlichen Fischerdorf und Marktplatz, beginnen wir unsere ca. anderthalbstündige Bootsfahrt.



Wir werden die schöne Landschaft genießen, Ausschau nach einigen seltenen Vogelarten halten und, wenn es das Wetter zulässt, eine Runde schwimmen gehen. Zur Erfrischung wird uns unser Gastgeber auf dem Boot köstliche hausgemachte Donuts und Getränke servieren. Bevor wir die Fahrt zum Weingut fortsetzen, machen wir noch einen Halt an einem alten Fischereisee und einem wichtigen Ort in der montenegrinischen Geschichte - Rijeka Crnojevica. Da die gesamte Region als Weinregion bekannt ist, werden wir die Gelegenheit nutzen, eine der örtlichen Familienkellereien in einem der Dörfer rund um den See zu besuchen. Wir werden mit einer Familie in Kontakt kommen, uns mit der Tradition der Weinherstellung vertraut machen und etwas über die Familiengeschichte erfahren. Wir können verschiedene Weinsorten, aber auch Schnäpse, Liköre und einheimische Produkte der Region probieren. Nach unserem Besuch werden wir zurück in unsere Unterkunft in Podgorica fahren, wo wir den Abend ausklingen lassen. (F/M/-)

### Tag 9

#### Einer der letzten Urwälder Europas (Belgrad)

**Privater Transfer: ca. 500km und 7.5 Stunden**

**Wanderung: 5km und 1.5 Stunden**

**Unterkunft: Hotel Prag**

Nach unserem gemeinsamen Frühstück fahren wir in Richtung Nationalpark Biogradska Gora und besuchen einen der drei verbliebenen Urwälder Europas.

Gekrönt von dem wunderschönen See Biogradsko, ist diese kleine Wanderung (ca. 1,5 Stunden) eines der Highlights im nördlichen Montenegro. Freue dich auf erstaunliche Vegetation und alte Bäume, von denen einige mehr als 400 Jahre alt sind, bevor wir weiter in Richtung der serbischen Grenze fahren werden.

Wir werden einen kurzen Halt für eine Pause und optional ein Mittagessen in einem anderen schönen Naturgebiet namens Zlatibor machen, bevor wir unsere Fahrt in die serbische Hauptstadt fortsetzen. Hier angekommen, werden wir gemeinsam den letzten Abend mit einem leckeren Essen verbringen und unsere ganzen Erlebnisse Revue passieren lassen. (F/-/-)

### Tag 10

#### Auf Wiedersehen Belgrad! (Belgrad)

Heute heißt es leider schon Abschied nehmen. Nach einem letzten gemeinsamen Frühstück im Hotel wirst du deine Rück- oder Weiterreise antreten.

Wir hoffen, dass du eine unglaubliche Zeit mit uns hattest und wir dich bald auf einer unserer anderen Reisen begrüßen dürfen! (F/-/-)

#### Abflug: Nikola Tesla Airport (BEG)

Wenn du deine Flüge separat buchst, kannst du deinen Rückflug am Abreisetag flexibel planen.

Wir würden uns freuen, dich beim nächsten Abenteuer wieder begrüßen zu dürfen!

## Dein Guide: Djordje



Djordje ist einer unserer tollen Guides, es kann jedoch sein, dass dich ein anderer genauso toller Guide auf deiner Reise begleiten wird. Informiere dich gerne auf der Website über die möglichen Guides für deine Reise. In deiner TripLegend WhatsApp Gruppe, wirst du noch vor Reisestart erfahren, wer dein Guide wird und kannst so sogar schon vorab Kontakt mit ihm/ihr aufnehmen.

„Ich bin Djordje, dein Gastgeber, Reiseleiter und Freund während des Abenteuers. Ich werde mein Bestes tun, um meine Leidenschaft für unser Kulturerbe, die Mentalität und den Humor des Balkans zu vermitteln. Ich hoffe, dass du nach der Reise tausende Bilder, Geschichten und lang anhaltende Erinnerung mit nach Hause nehmen kannst. 2010 habe ich die Universität für Tourismus und Hotelmanagement in Kotor abgeschlossen und war von da an immer in den Bereichen Tourismus und Gastgewerbe tätig. Meine Leidenschaft Menschen willkommen zu heißen ist auch heute noch immer die selbe, wie an dem Tag, als ich Reiseleiter wurde. Ich freue mich bereits darauf, dich kennenzulernen!“



# Nicht inkludierte Leistungen

## Flüge:

Du hast die Möglichkeit deine Rundreise sowohl mit als auch ohne inkludierten Flug zu buchen. Bei Bedarf kannst du deine Flüge für die Balkan Rundreise ganz einfach im Buchungsprozess hinzufügen. All unsere ausgewählten Flüge erfolgen durch renommierte Airlines.

## Vor der Reise:

- evtl. benötigte Visa (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- evtl. benötigte PCR-Tests vor und während der Reise
- Auslandsrankenversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiserücktrittsversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiseimpfungen

## Upgrades:

- Zuschlag Einzelzimmer pro Person (350€)

*Info: Standardmäßig teilst du dir bei uns sonst ein Doppelzimmer mit einer mitreisenden Person des gleichen Geschlechts.*

*Info: An Tag 2 (Kablar) ist keine Einzelzimmerbuchung möglich*

## Vor Ort:

- Nicht erwähnte Mahlzeiten und Getränke (Plane ca. 50-85€ ein)
- Trinkgelder
- Persönliche Ausgaben

*Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.*





# TripLegend



**Noch Fragen?  
Kontaktiere uns:**

**Per E-Mail:**  
[reiselust@triplelegend.com](mailto:reiselust@triplelegend.com)

**Per WhatsApp und Telefon:**  
+49 177 2854 788





TripLegend

Balkan Roundtrip





# Balkan Roundtrip



## Roundtrip from/to Belgrade

- ✓ 10 days
- ✓ 9x Breakfast (B), 3x Lunch (L), 2x Dinner (D)
- ✓ Boutique hotel, panorama hotel, traditional house
- ✓ 100% COVID safe
- ✓ Incl. bear safari
- ✓ 110% CO2-compensated & 1 tree planted
- ✓ Incl. white water rafting tour
- ✓ Local, professional, English speaking guide



Find the current entry requirements here:

<https://apply.joinsherpa.com/>

*(Third-party provider, Data without guarantee)*



Find current dates and prices here:

<https://triplelegend.com/en/travel/balkans>



# Overview

## Discover Balkan:

Hardly any other destination presents itself as multifaceted as the Balkans. In the coastal regions of the former Yugoslavia you will experience crystal clear water, green pine forests and beautiful rocky landscapes. Join us on a unique journey through Serbia, Montenegro and Northern Macedonia, we are looking forward to seeing you!

## Included services

### Your travel highlights

- Come with us on bear safari in Tara National Park
- Spend a day in a traditional Serbian village
- Let off steam on a white water rafting tour
- Learn all about traditional wine making
- Discover the underground of Belgrade
- Visit a local honey farm
- Hike through one of the three last remaining primeval forests in Europe

### Accommodation

*(This or comparable accomodation)*

- 2x nights in Hotel Prag
- 1x night in a family homestay
- 1x night in Hotel Tara
- 2x nights in Hotel Holiday
- 1x night in WOW Hotel
- 2x nights in Hotel Boscovich



### Transportation

- The trip is bookable with or without flights
- Transportation during the trip

### Additional included services

- English speaking guide
- English detailed vaccination and packing List (PDF)
- 110% CO2 compensation for flight and trip
- 1 tree planted per person

24/7 Whatsapp support through TripLegend before and during the trip



# Travel itinerary

## Arrival

### Nikola Tesla Airport (BEG)

You have the option to book your flights separately or simply add them to your trip in the booking process. If you book your flight separately, please plan your journey so that you arrive in the afternoon and start our Balkan adventure together in the evening.

## Day 1

### Welcome to Serbia! (Belgrade)

#### Accommodation: Hotel Prague

After your arrival you can either organize a transfer yourself or through us, which will take you to your first accommodation. There you will be welcomed together with your fellow travelers by your guide, who will be happy to give you tips for a nice restaurant to start the first evening of your Balkan adventure. (-/-/-)

## Day 2

### Rural Serbia is waiting for you (Kablar)

#### Private transfer: about 160km and 2.5h

#### Accommodation: Traditional house

After the first breakfast together, our trip will start with a tour of the capital of Serbia. Here we will visit some exciting places, such as the underground of Kalemegdan Fortress. Be excited to hear numerous mystical stories about the city and the underground tunnel system. We will end our Belgrade tour with refreshment in the wine lagoon. After that, our journey continues towards Topola, stopping on the way for an optional lunch and enjoying the view from Ljubic panoramic hill. We check into a rural household at 700 meters in Kablar, just a short walk from one of the most beautiful viewpoints in the country. We will end the evening with a cozy dinner in the village. (B/-/D)

## Day 3

### A traditional Serbian day and a bear safari (Tara)

#### Private transfer: about 100km and 2h

#### Hike: about 4km and 1h

#### Jeep: about 3-4h

#### Accommodation: Hotel Tara

Good morning Kablar! Today we will start our day with a traditional Serbian breakfast, which we will prepare together with our hostess. Then we will walk the short way to the viewpoint and enjoy a few minutes of silence before we will go for a short hike (about 4 km) in the surroundings, descending into the Ovcarko-Kablarska gorge and visiting Nikolja Monastery.



After a small refreshment in the monastery, we make our way back to our village to support the residents in their work. Depending on the season, our tasks consist of milking cows, picking various fruits and vegetables, and preparing lunch together. Afterwards, our journey continues towards Tara National Park. Here we will have our next adventure - bear watching. There are about 60 bears in the national park and Tara is one of the most important habitats for brown bears in Europe. The bears here are protected species and there are only 2 shelters from which you can watch them feeding. During this experience we will be accompanied by a ranger who will drive us to the shelters in a jeep. (B/L/-)

## Day 4

### Cultural Highlights of Serbia (Sarajevo)

#### Private transfer: about 150km and 3h

#### Jeep: about 3-4h

#### Accommodation: Hotel Holiday

After the first part of the bear safari, the second part follows today early in the morning. Do you recognize some of the brown bears? After that we will have breakfast together and then drive towards Bosnia. In the town of Visegrad on the Drina River, we will visit the Mehmed Paša Sokolović Bridge, which is part of the UNESCO World Heritage Site, and the Andrićgrad district. After an optional lunch, we will continue towards Bosnia's capital Sarajevo, where we will check into our accommodation, have some free time and end the day with dinner together at the hotel. (B/-/D)

## Day 5

### Trip to the past of Serbia (Sarajevo)

**Private transfer: about 35km and 1h**

**Accommodation: Hotel Holiday**

After breakfast, we will take a short drive to the Vrelo Bosne nature reserve, where the springs of the Bosna River are located at the foot of Igman Mountain. During our subsequent visit to the "Tunnel of Hope" we will briefly review the war in Bosnia and Herzegovina in the 1990s. This tunnel was built between March and June 1993 during the siege of Sarajevo in the midst of the Bosnian war to connect the cut-off city with the airport. We will then visit the center of the city, Bascarsija, where we can feel the Ottoman spirit at every turn. Here we can try the world famous "Sarajevski cevap", a traditional Bosnian dish in one of the best cevap places in the world. Strengthened we drive back to our hotel to review the day in peace. (B/-/-)

## Day 6

### Today it gets wild (Budva)

**Private transfer: about 300km and 5h**

**Watrerrafting: about 2h**

**Accommodation: Hotel WOW**

After checking out we start a beautiful panoramic drive through the heart of Durmitor National Park. After some stops during the trip we start the highlight of our day: a rafting tour on the Tara River. Starting point of the adventure is in Scepan Polje, from there a transfer will take us to the starting point of the tour. After 22 rapids and cooling down in the cold water of the Tara and admiring small waterfalls, our rafting tour ends back in Scepan Polje. On our way to the Adriatic coast of Montenegro we will make a stop in the village of Trubjela. Here we will visit a beekeeper who will tell us a lot about bees and traditions of his family. After some drinks and homemade food we will continue our trip to Budva, where we will spend the night. If you feel like it, you can spend the evening on a pub crawl in the lively city center. (B/-/-)

## Day 7

### A hike with a visit to the honey farm (Podgorica)

**Private transfer: about 110km and 2h**

**Hike: about 9.5km and 4h**

**Accommodation: Hotel Boscovich**

After breakfast we check out and head towards Lovcen Mountains. Our hike today will start from Ivanova Korita plain at 1240 meters above sea level.

Our route will lead through beautiful beech forests with breathtaking views of the coast. On the top of the mountain we will have a chance to visit an Austro-Hungarian fortress. We will also walk through the old village of Dolovi, also called the "Sunshine Village". After a total length of 9.5 kilometers and an ascent and descent of 350 meters, we deserve a refreshment in a local restaurant! After that we will take a trip to the second highest peak Lake Peak to visit one of the most important cultural and historical monuments of Montenegro. Afterwards, we will visit one of the most beautiful viewpoints in Montenegro, overlooking the Bay of Kotor, before continuing towards the village of Bajice. At the honey farm in Bajice we will visit an old family house of the local family and have a delicious lunch prepared from traditional products. Besides the delicious food and a great honey liqueur, we will learn a lot about the importance of beekeeping. After that we will continue our journey passing the old royal capital Cetinje until we will reach the capital of Montenegro. (B/L/-)

## Day 8

### Rare bird species on a sea day (Podgorica)

**Private transfer: about 80km and 2h**

**Boat: about 1.5h**

**Accommodation: Hotel Boscovich**

After a leisurely breakfast at the hotel, we start our journey towards Virpazar, where we have the whole day to explore the beauty of the largest lake of the Balkan Peninsula. After a short stop in Virpazar, a medieval fishing village and market place, we will start our approximately one and a half hour boat ride. We will enjoy the beautiful scenery, look out for some rare bird species and, weather permitting, go for a swim. For refreshment, our host will serve us delicious homemade donuts and drinks on the boat. Before continuing the trip to the winery, we will stop at an old fishing lake and an important place in Montenegrin history - Rijeka Crnojevica. Since the whole region is known as a wine region, we will take the opportunity to visit one of the local family wineries in one of the villages around the lake. We will get in touch with a family, get acquainted with the tradition of wine making and learn about the family history. We can taste different types of wine, but also brandies, liqueurs and local products of the region. After our visit we will drive back to our accommodation in Podgorica, where we will finish the evening. (B/L/-)



## Day 9

### One of the last primeval forests in Europe (Belgrade)

Private transfer: about 500km and 7.5h

Hike: about 5km and 1.5h

Accommodation: Hotel Prague

After our joint breakfast we will drive towards the Biogradska Gora National Park and visit one of the three remaining primeval forests in Europe. Crowned by the beautiful lake Biogradsko, this short hike (about 1.5 hours) is one of the highlights of northern Montenegro. Look forward to amazing vegetation and ancient trees, some of which are more than 400 years old, before we will continue towards the Serbian border. We will make a short stop for a break and optional lunch in another beautiful natural area called Zlatibor before continuing our drive to the Serbian capital. Once here, we will spend our last evening together with a delicious meal and review all our experiences.(B/-/-)

## Day 10

### Goodbye Belgrade! (Belgrade)

Today, unfortunately, it is time to say goodbye. After a last breakfast together in the hotel you will start your return or onward journey. We hope that you had an incredible time with us and that we can welcome you soon on one of our other trips! (B/-/-)

## Departure

### Nikola Tesla Airport (BEG)

If you book your flights separately, you can flexibly plan your return flight on the day of departure.

We would be happy to welcome you again on your next adventure!



## Your Guide: Djordje

Djordje is one of our great guides, but it is possible that another equally great guide will accompany you on your trip. Feel free to check out the possible guides for your trip on the website. In your TripLegend WhatsApp group, you will find out who your guide will be before the trip starts and you can even contact him/her in advance.

“I am your host, guide and friend during the adventure. I will do my best to share my passion for our cultural heritage, Balkan mentality and humor and I hope that after the trip you can take home thousands of stories and long lasting memories. My passion for welcoming people is always present and I’m already looking forward to meeting you!”

# Not included services

## Flights:

You have the option to book your round trip both with and without included flights. If wished, you can easily add your flights for the Balkan round trip in the booking process. All our selected flights are operated by renowned airlines.

## Before the trip:

- possibly needed Visas (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- PCR-tests you may need before and during the trip
- International health insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel cancellation insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel vaccinations

## Upgrades:

- Single room supplement per person (350€)

*Info: By default, you will share a double room with a person of the same sex traveling with you.*

*Info: On day 2 (Kablar) single room booking is not possible.*

## On site:

- Other meals and drinks not mentioned (Plan about 50-85€)
- Tips
- Personal expenses

*Please note that the itinerary, activities and hotels may be subject to change. These changes may occur without notice due to availability, inclement weather, seasonal changes or other circumstances beyond our control. We will always do our best to ensure that this has little or no impact on your experience.*





# TripLegend



**Any questions?  
Contact us:**

**Via email:**  
[reiselust@triplelegend.com](mailto:reiselust@triplelegend.com)

**Via WhatsApp and phone:**  
+49 177 2854 788